



Se mantiene el diálogo: Bolaños

El diputado Raúl Bolaños, vicepresidente de la Mesa Directiva, afirmó que no existe aún una iniciativa formal de reforma electoral y que el proceso se encuentra en una fase preliminar de diálogo y análisis dentro del bloque mayoritario.

“No hay ningún documento como tal de propuesta de iniciativa todavía y lo que nosotros celebramos y tenemos entendido es que se va a construir dicho documento a partir de lo que la comisión designada por la Presidenta ponga a disposición de las dirigencias de los tres partidos”, aseguró.

En entrevista para **Imagen Radio**, señaló que todavía están “dialogando para analizar la posibilidad de presentar una iniciativa de reforma electoral que requiere de las dos terceras partes de los votos de quienes integramos el Congreso”.

El diputado del Partido Verde subrayó que la unidad política es prioritaria y que cualquier reforma debe construirse de manera consensuada y responsable, y debe garantizar “la representatividad de todos los partidos”.

— *De la Redacción*



La intención sería que dicha ley aplicara antes de que inicie el año electoral, pero lo más importante son los votos para construir una reforma constitucional.”

RAÚL BOLAÑOS
SENADOR DEL VERDE